



よいや!

よく学び
いつも元気で
やさしさいっぱい

長崎市立愛宕小学校
校長 五十嵐 大輔
令和7年7月18日(金)

ありがとうございました。

1学期が終わりました。愛宕っ子たちは、健やかにたくましく成長しました。何よりも大きな事故やけが等がなく、元気に夏休みを迎えることができたことをうれしく思っています。本校の教育活動に御協力・御支援いただいた保護者・地域の皆様に心から感謝しております。本当にありがとうございました。2学期もどうぞよろしく願いいたします。

充実実した夏休みになりますように

明日から44日間の夏休みです。「よく学び いつも元気で やさしさいっぱい」の夏休みを過ごしてほしいと思います。

1 よく学ぶために

夏休みは、自主学習に取り組む最高の時です。自分が好きなこと、興味があること得意なことを徹底的に調べたり、チャレンジしたりすることが2学期からの主体的な学びにつながります。テーマは、身の回りにたくさんあります。夢中になることを見つけて、学ぶことの楽しさを実感してほしいものです。

2 いつも元気であるために

何よりも健康で元気が一番です。規則正しい生活を心がけ、御家庭でも「あはは運動」をよろしくをお願いします。

- あ いさつ・へんじ 元気よ
- は や寝・はや起き・朝ごはん
- は きものそろえ いい気持

また、交通事故や水の事故、熱中症、SNS等のトラブルに注意して、自分の命は自分で守る行動をとるように御家庭での声掛けと見守りをお願いします。

3 やさしさいっぱいであるために

夏休みは、家族にやさしい子になってほしいです。家事の手伝いをたくさんさせて

ください。思い切って家の仕事を何か一つ子どもに任せてみてはいかがでしょう。思ったより子どもは何でもできます。手伝いをしてくれた子どもに仕事の出来はどうであれ、「ありがとう。助かった。うれしい。」と声をかけることで、やる気につながり責任感も育っていくのではないでしょう。

7.23長崎大水害について

終業式の中で長崎大水害の話をしました。今から43年前、昭和57年7月23日、長崎で1時間に100mmを超える猛烈な雨が3時間以上降り続き、一夜にして299人の犠牲者がでた災害です。

自然災害は、いつ私たちを襲ってくるかわかりません。御家庭でも、災害時の命を守る行動について話題にしていきたいと思います。

お知らせ

そよかぜ3学級担任 講師清原 胡太郎が、1学期末で本校勤務終了となります。お世話になりました。2学期からは、安高 紘輝が育児休業から復帰します。よろしくお願いいたします。

【学校・地域の主な行事】

- 7/18(金) 終業式
- 7/22(火)~24(木) 個人面談
- 8/ 3(日) 市民大清掃
- 8/ 9(土) 登校日(平和祈念の日)
- 8/12(火)~15(金) 学校閉庁日
- 8/12(火)「星に願いを」星座観察会
(愛宕小学校区まちづくり協議会)
- 8/21(木) 登校日(授業日)
- 9/ 1(月) 2学期始業式